



27 de Noviembre del 2020
Comunicado de Prensa UC/121/20

PROMUEVE CEDHNL LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS MUJERES Y NIÑAS A TRAVÉS DE LA LUDHI

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, a través del equipo de la Ludoteca de Derechos Humanos Itinerante, presentó de manera virtual, tres escenificaciones sobre los estereotipos de género, dirigida a estudiantes de formación básica.

Dicho evento se llevó a cabo con el objetivo de promover la igualdad, la erradicación de la violencia y la discriminación contra las mujeres y las niñas.

Asimismo, el alumnado realizó carteles con frases alusivas al día 25 de noviembre “Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres”, además de vestirse de color naranja.

Esta actividad es una más de las que durante el año ha organizado la CEDHNL, a fin de fomentar el respeto a los derechos humanos entre niñas, niños y adolescentes de Nuevo León.